

ゆりだより

春日こども園

令和4年度 活動報告 No.6



<いもほり>

地元の玉ちゃん会の御厚意で5月末に苗差しをした安納芋の収穫体験をしました。土の匂いを感じながら、軍手をつけた手で優しく掘ると「お芋が見えてきたよ!」「大きいね!」と大興奮しながら友達と大きさや数を比べていました。

<発表会>発表会に向けて元小学校教諭の沢根先生に指導を受けました。鍵盤ハーモニカでは持ち方、くわえ方や指の置き方を教えていただき、タンギング練習をたくさんしてきました。歌は高音の出し方、言葉を丁寧に、お話しするように歌うことを教えていただきました。子どもたちは「発表会で素敵な演奏、歌を届けたい」と、練習に取り組んでくれました。練習を重ねるうちに友達と気持ちを合わせるにはどうしたらいいのかを一人一人が考え意識するようになりました。子どもたちはやり遂げることの大切さを経験できたと思います。

<11月お誕生会>

尻文字遊びをしました。お尻の動きを見て何の文字かを当ててののですが、思わず笑ってしまう子もいました。なかなか難しく、掌に文字を書いてみてイメージを膨らませる子もいました。答えが分かると嬉しそうでした。



<もちつき>

他学年が「よいしょー!」と応援する中、餅つきをしました。1人で杵を持つと「重たいなあ」と言いながらも力強くついていました。つきたてのお餅を目の前でちぎり分ける様子を見たり、手で触ったり味わったりしました。「やわらかくて美味しい〜」と大満足でした。

<クリスマス製作・クリスマス会>

絵本を見てクリスマスのイメージを膨らませて三角帽子製作をしました。今までに経験した技法を使い、試したり工夫したりして自分の思いを形にする喜びを味わいながらどの子も素敵な帽子ができました。クリスマス会のキャンドルセレモニーでは厳かな雰囲気の中、緊張した表情で火の神様から頂いた「思いやりの火」を友達と分け合いました。三角帽子を被って友達やサンタさんと一緒に踊ったり写真を撮ったりして楽しい時間を過ごしました。

<12月誕生会>

いろいろな打楽器(タンバリン・カスタネット・すずなど)の音の違いに気付きながら、「あわてんぼうのサンタクロース・ジングルベル」の曲に合わせてリズム遊びをしました。みんなで歌ったり演奏したりする楽しさを感じているようでした。